



LES CRÉATRICES À LA MODE — WOMEN IN THE SPOTLIGHT

Sandra Benhamou



Le goût du moment
Taste for the times

Après une première vie dans la distribution de films à Paris puis à New York, elle se dirige vers la décoration. Depuis son retour en France en 2010, cette autodidacte révèle son talent au fil des réalisations, en témoigne sa métamorphose de l'hôtel Castelbrac à Dinard. Passionnée par l'art et le design, elle conçoit « des lieux raffinés empreints de touches festives qui illuminent le quotidien ». En plus de résidences privées à Londres et Paris, elle a conçu l'identité et l'architecture intérieure d'une nouvelle chaîne d'hôtellerie de plein air en France. M.H.

After an early career in film distribution in Paris and later New York, she switched her focus to interior design. Since returning to France in 2010, she has wielded her self-taught skills in projects like the renovation of the Castelbrac luxury hotel in Dinard. Cultivating a passion for art and design, Sandra Benhamou composes "refined interiors enlivened with festive touches that brighten up everyday life." In addition to residences in London and Paris, she has recently created the brand identity and interiors for a new outdoor accommodations chain in France. M.H.



Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.